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議 事 録 兼 報 告 書 会議等名称 平成２８年度 伊那市子ども・子育て審議会 子育て支援センター部会 日 時 平成２８年７月７日（木） 午後７：０５～７：３５ 場 所 市役所 ３０２会議室 欠 席 者  議 題 子育て支援センターについて 議 事 内 容  
１ 部会長選出 
  大久保照子委員選出。     ２ 子育て支援センターについて ＜事務局＞  （１）子育て支援センター 関係資料により説明をする。 ＜部会長＞  委員へ質疑を求める ＜委員＞   ファミリーサポートセンター事業との関係は ＜事務局＞  子育て支援センターが託児場所として活用されるケースがあり、地域の子育て支援の拠点である。  ＜部会長＞  子育てサークルとの関係は ＜事務局＞  高遠町のサークルが、美篶支援センターを時々利用している。 ＜委員＞   サークル名は？いつもはどこで活動しているか ＜事務局＞  ぷちあんぱんまん、高遠町保健センターである。 ＜委員＞   竜西地域が手薄だと感じる。竜南支援センターは狭い。いなっせのちびっこ広場の位置づけと利用状況は。 ＜事務局＞  子どもネットいな に運営が委託されており、指導員等が常駐しているわけではない。利用状況は把握していないので次回報告する。 ＜委員＞   子どもの人数とのバランスを考えた配置が必要である。 ＜委員＞   なぜ高遠地区にないのか。 ＜事務局＞  平成２１年４月に現在の美篶支援センターに移転した。 ＜部会長＞  実際施設を見てから、検討を進めたいが視察の実施はどうか。 ＜全委員＞  了承。７月２５日月曜日に全センターといなっせちびっこ広場を視察。 ＜委員＞   初めて子育て支援センターを利用する人、移住してきた人は、うまくなじめるか不安を感じて、一歩が踏み出せないと聞く。視察の際、どんなきっかけで利用し始めたか聞き取りができると良いと思う。また、チラシなどで広報しているようだが、今の保護者は SNSでの広報が効果的である。自分でも、広めていきたいと思う。  


